

Du territoire à la chair du monde

Comment a-t-on pu oublier les territoires ? Il fallait tenter de trouver réponse dans les faits, en remontant le fil des politiques d'aménagement des territoires qui, depuis plus de soixante ans, cadrent la vie et la formation de ceux qui aménagent, construisent, réparent les territoires, à l'exemple de l'auteure Sylvie Brossard-Lottigier. Éditions L'Harmattan, juin 2024.

Titre

Du territoire à la chair du monde

Architecture, paysage, urbanisme

Auteur

Sylvie Brossard-Lottigier

Éditeur

L'Harmattan

Coll.

Environnement

ISBN

978-2-336-45591-4

Pages

292

Sortie

juin 2024

Sylvie BROSSARD-LOTTIGIER

À

Comment a-t-on pu oublier les territoires ? Il fallait tenter de trouver réponse dans les faits, en remontant le fil des politiques d'aménagement des territoires qui depuis plus de soixante ans cadrent la vie et la formation de ceux qui aménagent, construisent, réparent les territoires.

Ceci pour trouver quoi ? Qu'on a oublié les territoires, simplement parce qu'on n'a pas vu qu'on les oubliait. On pensait à autre chose. "Car les humains voient ce qu'ils pensent" (Boris Cyrulnik), puis le dessinent, et le construisent. Pourtant, ce ne serait pas difficile de prendre soin d'eux si, dès notre naissance, nous découvrions la chair du monde. Si nous prenions tous, et pas seulement une minorité d'hommes sages ni une majorité de victimes naufragées, à l'école de la vie la conscience que seul compte, pour ce qui reste de chaque homme, infime et fugitif fragment, le sort qu'il réserver à la chair du monde.

Auteur - Sylvie Brossard-Lottiger est architecte et paysagiste.